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【会 長】柳田政男 

【副会長】野﨑秀一 

【幹 事】斉藤正司 

【副ＳＡＡ】平岡直也 

【点 鐘】  会長 柳田政男会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

【ビジター】浦野 清名誉会員(富士見ＲＣ） 
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  今年度活動テーマ 

 地域の中でロータリー 

  
  

 私の年度になりまして初

めての夜間例会になりま

した。例会終了後、当例

会場にて懇親会を行います。 

 尚、本日の卓話ですが前市長星野信吾会員に依

頼しました。市議会議員３期、市長２期つとめら

れ、今年の8月で勇退されました。長い間市政発

展のため、ご尽力いただきました 

 今月は御苦労した点や、成果等たっぷりとお話

しを伺いたいと思っております。 

 又、11月5日、6日の地区大会には多数のご参加

ありがとうございました。 

 5日の本会議席上30年以上ホームクラブ100％出

席の正会員表彰がありました。 

 当クラブから横田栄作会員、秋元伸一郎会員が

表彰され、氏名が呼び上げられました。 

 手元に地区からその表彰状が届いていますので

後程お渡しさせていただきます. 

  

 Ｒ１会長代理歓迎晩餐会席上では地区大会記念

ゴルフ大会の表彰式もあり当クラブからは個人優

勝斉藤正司幹事、4位竹内前会長が入り、併せて

団体優勝も勝ち取ることができました。  

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     
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 商品をお預かりしておりますのでこれも後程お

渡しさせていただきます。 

 6日は多数の会員参加の元に式典が開催された訳

ですが、式典終了後に田中作次元Ｒ１会長の講演

がありましたが 当クラブだけでなく他のクラブ

も含めて2/3位がお帰りになってしまいました。 

 私も以前は式典終了後帰宅組でしたが、声を出

してここで言うのはおこがましいですができたら

お残りしていただければよいと思いますので宜し

くお願いします。 

 11月22日には発明創意工夫展の表彰式が開催さ

れます。これは10月22日のふるさと祭の中で市内

小中学校の児童、生徒応募があり、審査会が行わ

れました。富士見ロータリークラブ会長賞の名の

元で一点選考させて頂きましたので参加してきま

す。 

 12月3日は歌声フェスタです。例年通りキラリ

ふじみ開催されます。支援については以前にお話

しした通りですが、前年は移動例会として取り組

みましたが、今回は都合つく方はご参加下さいと

いう形にさせて頂きます。 

 尚、席は中頃の通路側に用意してありますので

ロータリークラブ会員と告げていただければご案

内されます。 

 山城会員が体調を壊しまして10月21日に入院さ

れました。11月16日には退院されましたが、しば

らくお休みするとお話しされていますのでご了承

ください。 

 私と斉藤英雄会員とでお見舞いに伺いましたの

でご報告させていただきます。このあと例会終了

後は親睦委員会が主管となりまして懇親会を進行

しますのでよろしくお願いします。 

 

浦野 清名誉会員 

 お久しぶりです。本日は宜しくお願い致します 

出席会員から 

 前市長星野信吾会員、卓話宜しくお願いします 

横田栄作、秋元伸一郎会員 

 皆出席で感謝状を頂き有難うございました 

斉藤正司会員 

 地区大会記念チャリティゴルフコンペで優勝す   

 ることが出来ました。 

竹内英明会員 

 地区大会ゴルフコンペで4位になりました 

小椋博之会員 

 地区大会ゴルフコンペで51位になりました 

斉藤正司、竹内英明、小椋博之会員 

 地区ゴルフ大会で団体優勝出来ました。 

                  合計￥43500 

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

【出席報告】吉原孝好会員     

【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     

 １１月１８日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  ４６名  １１名    

出席数    名    名 １００％ 

  【卓 話】前市長 星野信吾会員会員    

1)例会変更の件 

 1．和光ＲＣ→ 

  11月21日(月)⇒移動例会   

     事務局（うけら庵）   

  11月28日(月)⇒ 

  11/24記念例会振替につき例会中止 

 2．当クラブ 

  12月23日(金)→祭日により休会 

  12月30日(金)→定款による例会取止め 

2)次の書類を回覧します 

 1.第1回ＲＹＬＡセミナー開催のお知らせと 

                     受講生ご推薦のお願い 

 2.富士見うたごえフェスタ♪の開催のご案内 

   日時：12月3日（土） 

      開演:13：00～終演15：00 

   場所：キラリ☆ふじみ メインホール 

3)2017年国際ロータリー年次大会 

     [アトランタ大会]参加者募集案内のご案内 

        6/10(土)～6/14(水) 

4)第6回理事会報告掲示 

テーマ＝富士見市政 

      市民の皆様とともに歩んだ8年 

  

 

 

 

 

 

 
 皆さん今晩は。本日はこのような機会を設けて

いただき有難うございます。 

 市長在任中におきましては、時計の寄付や歌声

フェスタ等への多大なお力を賜り有難うございま

した。 

 私の誕生日は昭和30年4月1日です。しかし、本

当の誕生日は4月2日であります。丁度10年前、20

年4月2日に我が家に爆弾が投下され、一家4人が

亡くなりました。親は亡くなった肉親の立ち日な

ので4月1日にしました。我が家は当時生活が苦し

く、自分たちで取ったせりを市場に持って行き小

遣いにしました。高校生の時は新聞配達や郵便配

達のアルバイトを行ない、大学4年間は、ニュー

富士という会社で弁当の配達をして小遣いにしま

した。 

 私の父親は5期20年議員をお世話になりました

が、3期目の選挙の時は祖父が病気で伏せていた

ため、非常に大変な思いをしました。そんなこと

から私は政治の道には進まないと決めていまし

た。そんな私が政治の道に進んだ三つの理由があ

ります。 

1．16年間続いた革新市政と萩原さんとの選挙で

あります。丁度30年前になりますが、若い私達は

WE，LOVEふじみという組織を作り、約30万部のチ

ラシを市内にまき勝利を得ました。この時、富士

見市の現状を知る機会をえました。 

2.私はこの40年の間に多くの団体に所属させて頂

きました。ロータリーもその一つであり、その中

で様々な事を学ばせて頂きました。青年会議所と

いう団体に所属していたとき、全国のまちを見る

ことが出来ました。そして鶴瀬駅に降り立ったと

き、何故富士見市はこんなにまちづくりが遅れて

いるのかという疑問を持ちました。 

3.PTA連合会の会長の時、市と子供達の教育環境

充実の話し合いをしましたが、当時は予算が厳し

い等の理由から何も実現しませんでした。まちづ

くりは人づくりといわれますが、私は次の時代を

担う子供達のために、魅力ある富士見市にするた

め議員に立候補致しました。 

 私の議員・市長としての政治活動は行革一筋で 



ありました。議員の時、定数を26議席から21議席

に減らし、費用弁償等も廃止致しました。 

 市長在任中には、8年で正規職員62名削減しま

した。今日は浦野元市長さんも見えていますが、

浦野市長の時に定員適正化計画をつくり、浦野市

長は8年で私以上に職員を削減されました。 

 今日は富士見市が他の自治体と比較してこ

のようなまちづくりが遅れたのは革新市政の

16年だと思っています。福祉に特化し、多く

の財源を人件費に費やした結果、道路整備等

のインフラ整備が大幅に遅れました。私は元

気で魅力あるまちにするため、一度白紙撤退

した大型商業施設を復活させ、併せて神姫バ

ス路線も確保し、公共交通を整備しました。  

 人口が減るということはまちが衰退をする

ということです。そのために子育て世代の方

の定住化を促進させるため、子育て支援策の

充実を図ってきました。その結果、富士見市

の基本構想により5年早く、昨年12月に11万

人を超え、28年10月末現在で11万429人に

なっています。人口を維持することさえ厳し

い昨今、微増ではありますが喜ばしい事であ

ります。人口の増加と共にららぽーと開業以

降、数多くのコンビニや回転寿司、スーパー

等のお店が出店しています。そこには当然雇

用が生まれ、富士見市が日に日に元気で魅力

のあるまちにナｋつて来ています。 

 この他にも柳瀬川沿いへの大学グランド誘

致や、青年の家の跡地の問題と周辺の環境整

備にもすでに取り組んでいます。2020年、東

京オリンピック・パラリンピックには改修さ

れエアコンが整備された体育館で、姉妹都市

であるシャバツ市のあるセルビア共和国選手

の合宿地として使用して頂けるよう、大使館

に赴き話をさせて頂いています。又、来年4

月8日、9日にはももいろクロ－バーZのライ

ブコンサートが開かれる予定になっていま

す。本年5月1日のPR大使委嘱式の折、富士見

市出身の有安杏果里、私との話し合いの中で

正式に決まり、実現することになりました。

ららぽーとの開業同様に富士見市を全国にPR

することが出来ると確信をしています。市役

所とららぽーと間には富士見市のシンボルタ

ワーが来年3月末までに完成する予定です。  

 このように富士見市を大きく変える事が出

来たのもロータリーメンバーの皆様の温かい

ご支援の賜と厚く感謝を申し上げます。 

会報・IT委員会       週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩   副委員長：小椋博之 

     委員：栗原  平  浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

挨拶 柳田会長 

乾杯 長根章浩会員 

地区ゴルフ4位竹内会員 

51位 小椋会員 

  

 

 

  ～和気あいあい～ 

 

 

 

 

 

 

閉会 幹事 斉藤正司会員 

これから富士見市は星野光弘市長のもとまち

づくりが進められていくわけですが引き続き

ロータリーメンバーの皆様には富士見市政に

対しご支援とご協力をお願いしたいと思いま

す。結びに富士見ロータリークラブの益々の

発展とメンバーの皆様のご健勝にてのご活躍

を心から祈念し卓話とさせていただきます。

本当に8年間有難うございました。 

【点鐘】会長 柳田政男会員    

【懇親会】司会 阿部晋一郎会員    

    地区大会テーマ 知恵と元気を 

1日目2016年11月5日(土）ホテルガーデンパレス 

10:30 各種委員会  

    登録委員会   委員長 岡部洋一 

        資格審査委員会     高柳育行 

        選挙管理委員会     坂本元彦 

        決議委員会       立原雅夫 

13:00 本会議 

 点鐘 ガバナー前嶋修身 

 ＲＩ会長代理挨 ＲＩ会長代理 大室 儁氏 

             (第2680地区宝塚武庫川ＲＣ） 

 各種委員会報告 

  表彰並びに感謝状贈呈 

 地区指導者育成セミナー 

  セミナー1 国際奉仕 ケーススタディ 

       「今泉記念奨学会とミヤンマー」  

             ＰＧ 今泉清詞様 

  セミナー2 ロータリー財団100周年記念 

                                  セミナー     

       「世界で良いことをするために」 

        補助金委員会委員長 茂木聡様 

16:20点鐘 ガバナー前嶋修身 

18:00開宴の言葉 地区大会相談役 木島一也 

ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩さん会 

    ウエルカムミュージック 

           余嶋研一ＪＡＺＺトリオ 

    ミニコンサート 熊谷出身音楽家 

        小川明子さん 原田勇雅さん 

20:25閉宴の言葉 大会副実行委員長 大川隆史 

2日目 2016年11月 6日(日） 

        熊谷文化創造館・さくらめいと 

11:30式典第１部 

 男性合唱 早稲田大学グリーグラス 

13:10 点鐘 ガバナー前嶋修身 

 ＲＩ会長代理挨拶・ＲＩ現況報告 

        ＲＩ会長代理 大室 儁氏 

  

 

 

 

 

 

 

Ｒ東日本震災青少年支援連絡協議会寄付金贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

15:20特別講演 講演及び会員との質疑応答 

 {ＲＩ元会長 田中作次さんに聞こう！ 

   ロータリーとは、奉士とは、人生とは 

        元ＲＩ会長 田中作次氏 

16:30式典第2部 

  ガバナーエレクト 細井保雄様(行田ＲＣ） 

   次年度地区大会ホストクラブ 

          行田さくらＲＣ会長 五十嵐和彦 

  点鐘 ガバナー前嶋修身 

 

         富士見ＲＣ 
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